

ABSTRAK

Ira Ifayanti, (1610110139) 2021. Studi Komparasi Kecerdasan Spiritual Ditinjau dari Jenis Kelamin antara Siswa Lulusan Madrasah Ibtidaiyah dan Sekolah Dasar pada Siswa MTsN 2 Kudus. Fakultas Tarbiyah. Program Studi Pendidikan Agama Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Dosen Pembimbing Dr. Nur ghufron, S.Ag., M.Si. dan Ulya Fawaida, M.Pd.

Penelitian ini merupakan penelitian yang meneliti tentang perbandingan kecerdasan spiritual ditinjau dari jenis kelamin (laki-laki dan perempuan) yang dimiliki oleh siswa lulusan Madrasah Ibtidaiyah dan lulusan Sekolah Dasar. Kecerdasan spiritual merupakan hal yang penting karena kecerdasan spiritual menunjukkan kecerdasan jiwa yang membantu seseorang untuk mengembangkan dirinya secara utuh melalui penciptaan kemungkinan untuk menerapkan nilai-nilai positif. Tujuan penelitian ini adalah (1) Untuk mengetahui perbedaan kecerdasan spiritual antara siswa yang berasal dari MI dan SD di MTsN 2 Kudus, dan (2) Untuk mengetahui perbedaan kecerdasan spiritual antara jenis kelamin laki-laki dan perempuan pada siswa di MTsN 2 Kudus.

Penelitian dalam kajian ini adalah penelitian lapangan berbasis pada penelitian komparatif atau *ex post facto* dengan teknik sampling menggunakan *simple random sampling*. Adapun lokasi penelitian di Madrasah Tsanawiyah (MTs) Negeri 2 Kudus. Variabel bebas (X) pada penelitian ini yaitu asal sekolah (MI dan SD) dan jenis kelamin (laki-laki dan perempuan), sedangkan variabel terikat (Y) pada penelitian ini yaitu kecerdasan spiritual siswa MTsN 2 Kudus. Teknik pengumpulan data menggunakan angket/kuosioner. Validasi data dilakukan oleh validator dan uji validitas menggunakan *Product Moment Pearson*. Uji reliabilitas pada penelitian ini menggunakan *Cronbrachs alpha*. Teknik analisis data menggunakan uji T tidak berpasangan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa ada perbedaan kecerdasan spiritual yang signifikan ($p\text{-value} < 0,05$) antara siswa yang berasal dari MI dan SD, dimana siswa yang berasal dari MI memiliki kecerdasan spiritual yang lebih tinggi dibandingkan dengan siswa yang berasal dari SD. Selain itu pada penelitian ini juga didapatkan ada perbedaan kecerdasan spiritual yang signifikan ($p\text{-value} < 0,05$) antara jenis kelamin laki-laki dan perempuan pada siswa di MTsN 2 Kudus, dimana kecerdasan spiritual siswa perempuan lebih tinggi dibandingkan siswa laki-laki.

Kata Kunci: *Kecerdasan spiritual, Jenis Kelamin, Madrasah Ibtidaiyah, Sekolah Dasar*